
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 10日 第 3391回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブフォーラム 

7.幹事報告 

8. 委員会報告 

9. ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

髙橋典克 

幹事 

各委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 疾病予防と治療月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・12 月のロータリーレート 1 ドル＝150 円 

〔ガバナー事務所〕 
・協力金ご協力のお願い 

〔社会福祉法人 岩手県社会福祉協議会〕 
・1/13(月)一般社団法人花巻青年会議所

2025 年度賀詞交換会のご案内 
〔一般社団法人花巻青年会議所 

 第 69 代理事長 黒須修一〕 
 

■出席報告【12 月 3 日第 3390 回】 
32 人中 18 人 

 出席率 58.0％ 前回修正 64.5% 
 
■メーキャップ 
・11/25(月) 
地区行動計画推進リーダー会議（Zoom）    

〔鹿討康弘君・橋川秀治君〕 
・11/30(土) 
一関中央 RC 創立 30 周年記念式典祝賀会 

                    〔藤村弘之君〕 
・12/1(日) 
第 14 回全国青少年交換委員会会議 

                   〔佐々木史昭君〕 
・12/1(日) 
加藤雄彦ガバナーエレクト国際協議会 
ご出席壮行会ならびに菅原裕典パストガバナー
2025 年規定審議会ご出席壮行会 

                    〔藤村弘之君〕 

 

◆ 第 3390 回 12 月 3 日 会長の時間要旨 ◆ 

まずは 70 周年にむけて、会員の皆さま、菊の会の皆さま、事務局が協力し力

を結集したおかげで素晴らしい 70 周年事業ができました事に感謝申しあげま

す。 

そして今日は労をねぎらう打ち上げ例会です。70 周年記念式典祝賀会の打

ち上げとファイアーサイドミーティングを合わせての例会にもなっています。さらに

2025-2026 年度の役員発表もあります。 

会長の時間は短くですが先週の話を少ししたいと思い 

ます。先日 28 日土曜日に一関中央 RC の 30 周 

年に参加してまいりました。会場が古戦場でスーパー 

銭湯と宴会場が一緒の施設での開催でした。熱波師 

のいるサウナです。南 RC の照井会長はいち早く入浴 

したみたいですが、式典と祝賀会で岩手の吹奏楽大 

会金賞で県代表の一関学園吹奏楽部の演奏は迫 

力がありました。なんと言っても会場の関係で宴会席 

と密着していたからです。講演が平泉の世界遺産に関しての話でした。30 年

ですからチャーターメンバーも健在で、今も活動されている現役の花子さん 92

歳の表彰もあり驚きです。餅つきの演出は一関の鉄板ですね。翌日は2025-

2026 ガバナーエレクト壮行会が仙台でしたので、そのまま仙台移動して参加

してまいりました。12 時から 14 時までのアルコールなしランチだけの壮行会でし

た。既成概念にとらわれない様式で今回試してみたとのことです。料理はすぐな

くなり追加なしで食べ損ねた会員もいたようです。アルコールないと男性も食べ

るのです。そのへん見誤ったかもしれません。帰りにはホテル前のパルコのひとつ 

            隣のバーガーキングでクワトロチーズワッパーをテイクアウト

して帰りました。久しぶりに食べて満足したということで会

長の時間と挨拶を終わります。時間のゆるす限り懇親を

深めていただきたいと思います。 

 第一部 例会 



 
 

◆ニコニコボックス◆ 
 

【上田穣君】高校の修学旅行以来、久々に妻と京都に行って

きました。素晴らしい紅葉と晴天に恵まれ楽しい思い出となりま

したが、2 日目と 3 日目に 5 万歩も歩いたので足を痛めてしま

いました。妻の誕生日祝いをありがとうございます。 

 

★慶祝★ 

会員誕生日 上田直輝君 

夫人誕生日 上田昌子さん 

結婚記念日 前田毅君/圭枝さん 

地蔵堂友信君/貴恵さん 

 

 

◆次年度役員選出◆ 

 

第二部 懇親会 
 

花巻 RC70 周年記念式典打ち上げ 
& 

ファイヤーサイドミーティング 

2025-2026 年度 花巻ロータリークラブ役員予定者が 

役員会で承認されました。 

 

会長 

会長エレクト 

副会長  

幹事  

会計  

会場監督  

クラブ奉仕大委員長        

職業奉仕大委員長        

社会奉仕大委員長       

国際奉仕大委員長      

青少年奉仕大委員長    

直前会長            

副幹事             

《国際ロータリー第 2520 地区役員》 

青少年交換委員会 委員長   佐々木史昭(オブザーバー) 

ロータリー財団委員会 補助金委員会 委員長   

吉田和洋 

阿部一郎 

鹿討康弘 

鹿討康弘 

上田直輝 

藤田直之 

吉田和洋 

鹿討康弘 

松田健 

藤田勝敏 

橋川秀治 

立花徳久 

藤村弘之 

遠 藤 敦 士

(オブザーバ

ー) 

 

おめでとうございます！ 

つい 2 ヶ月前までは非常に忙しい毎日を過ごして

いただきまして、おかげさまで 70 周年記念式典は

大成功に終わりました。本当に皆さんありがとうござ

いました。無理した部分もありましたが、結果非常

に素晴らしい式典となりました。特に記念誌につい

ては、あのぐらいの記念誌を作っているクラブはなか

なかないだろうという思いから地区内全クラブに送る

つもりだったのですが冊数が足りず断念致しました。

素晴らしいメンバーとともにこのような経験をさせて

いただいて本当に幸せだったなと思っております。 

 
佐々木実行委員長 


